

Auch in unserer Pfarrei St. Marien Linz an Rhein und Höhe werden die Sternsinger sich wieder für die gute Sache einsetzen, in dem sie Spenden sammeln und die Häuser und deren Bewohner*innen segnen.



Hier ein Überblick über die Zeiträume, wann die Sternsinger in den einzelnen Pfarrbezirken unterwegs sind:

Sankt Katharinen und Vettelschoß:

Freitag, 2. Januar 2026 - Mittwoch, 7. Januar 2026
Linz: Samstag, 3. Januar 2026 - Mittwoch, 7. Januar 2026
Dattenberg: Samstag, 10. Januar 2026
Kasbach: Samstag, 10. Januar 2026

In Ohlenberg und Ockenfels werden keine Sternsinger von Haus zu Haus unterwegs sein, aber Sie haben in Ohlenberg am Sonntag, den 4. Januar 2026 nach der Messfeier Gelegenheit eine Spende abzugeben und den Segensaufkleber zu erhalten. In Ockenfels besteht dieselbe Möglichkeit am Sonntag, den 10. Januar 2026 im Zusammenhang mit der Wort-Gottes-Feier und dem anschließenden Neujahrsempfang.

Ich bitte Sie herzlich, den Kindern und Ihren Begleiter*innen freundlich zu begegnen und Verständnis zu haben, wenn die Sternsinger es nicht schaffen, alle Häuser zu besuchen.

Sollten die Sternsinger Sie nicht antreffen oder keinen Besuch bei Ihnen gemacht haben, können Sie den Aufkleber mit dem Segensspruch gegen eine Spende in den Sakristeien oder Pfarrbüros erhalten. Auch in einigen Geschäften werden Spendendosen und Segensaufkleber vom 08. Januar bis 10. Januar 2026 bereitstehen.

Hoffen wir, dass auch die Sternsingeraktion 2026 eine gute Erfahrung wird für alle Beteiligten. Danke schon heute an alle, die zum Gelingen beitragen!

Ursula Monter, Gemeindereferentin